



Q K 2 1 2 8 2 9 8



CONTEMPORARY RHETORIC

当代修辞学

2021

4

- 中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
- “中国人文社会科学综合评价AMI”核心期刊
- 全国中文核心期刊

目 录

二〇二一年第四期（总第 226 期）

■ 纪念中国共产党建党 100 周年 纪念陈望道先生诞辰 130 周年

高山仰止，景行行止

- 纪念敬爱的导师陈望道先生 林兴仁 (1)
陈望道的术语学思想 张春泉 (4)
-

■ 修辞与写作

- 主持人语 毛履鸣 (13)
比较修辞学再界定的三个维度
——本质、事实及事件 毛履鸣(汪建峰 译) (14)
凯洛斯:一种写作调和探索法 杰伊·乔丹(袁影 那倩 译) (33)
-

■ 理论探索

- 新冠疫情新闻叙事的批评认知语言学研究 张辉 纪晓丽 (42)
“共情修辞”的学理渊源与机制构建 李克 朱虹宇 (57)
中国符号学发展的语象合治之路 王铭玉 孟华 (70)
现代汉语羨余否定生成机制研究 邱晋 廖巧云 (86)
-

- 版权声明 (3)

Contents

■ Commemorating the 100th Anniversary of the Founding of the Communist Party of China and the 130th Anniversary of the Birth of Mr. Chen Wangdao

Admiration for Noble Virtue

- In Memory of the Respectable Teacher Mr. Chen Wangdao Lin Xingren (1)
Chen Wangdao's Attitudes to Terminology Zhang Chunquan (4)
-

■ Rhetoric and Writing

- Remarks from Host Mao Luming (13)
Redefining Comparative Rhetoric: Essence, Facts, Events Mao Luming (tr. Wang Jianfeng) (14)
Future Perfect Tense: Kairos as a Heuristic for Reconciliation Jay Jordan (tr. Yuan Ying & Na Qian) (33)
-

■ Theoretical Exploration

- A Critical Cognitive Linguistic Approach to COVID-19 News Narratives from Chinese and American media Zhang Hui & Ji Xiaoli (42)
On the Theoretical Underpinnings and Mechanism Construction of Empathy Rhetoric Li Ke & Zhu Hongyu (57)
Integration of Langue and Image—An Approach to Chinese Semiotics Wang Mingyu & Meng Hua (70)
Generation Mechanism of Redundant Negation in Modern Chinese Qiu Jin & Liao Qiaoyun (86)



当代修辞学

CONTEMPORARY RHETORIC

双月刊 2021年 第4期 总226期

主管单位 中华人民共和国教育部

主办单位 复旦大学

出版单位 《当代修辞学》编辑部

主 编 祝克懿

编辑部地址 上海复旦大学光华楼西主楼1312室

邮政编码 200433

电 话 (021) 65643814

电子信箱 xiuci@fudan.edu.cn

网 址 <http://xcxx.cbpt.cnki.net>

印 刷 上海华教印务有限公司

国内订阅 全国各地邮局

国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司

国内统一连续出版物号 CN31-2043/H

国内邮发代号 4-458

国外发行代号 BM1013

广告许可代号 10011

定价：15.00元

万方数据

ISSN 1674-8026



9 771674 802214

